

JIS.CO.ID

Dandim 0824/Jember Pimpin Upacara Bendera, Bacakan Amanat Panglima TNI

Siswandi - [JEMBER.JIS.CO.ID](https://www.jember.jis.co.id)

Apr 17, 2023 - 11:48



JEMBER – Upacara Bendera setiap tanggal tujuh belas dan setiap minggu pertama selalu dilaksanakan oleh Kodim 0824/Jember, seperti yang dilaksanakan pada Senin 17/04/2023 yang melaksanakan Upacaa Bendera dengan Inspektur Upacara Dandim 0824/Jember.



Dalam pelaksanaan upacara tersebut hadir diantaranya Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan bersama Perwira Staf, Para Danramil dan anggota koramil jajaran, dan anggota Dinas Jajaran Kodam V/Brw yang ada di Kabupaten Jember, sebagai pasukan upacara.

Pada kesempatan tersebut Dalam amanat tertulisnya yang dibacakan oleh Inspektur Upacara Panglima TNI aksamana TNI Yudo Margono menyampaikan selamat menunaikan Ibadah Puasa dan menjelang Idul Fitri, terima kasih kepada seluruh prajurit dimanapun berada dan bertugas, atas dedikasi yang telah diberikan sehingga situasi dan kondisi Bangsa Indonesia relatif aman.



Selah pandemi covid 19 mulai mereda, dunia global dihadapkan pada potensi ancaman krisis ekonomi, krisis finansial dan krisis energi, didalam negeri pun ada beberapa persoalan yang perlu diwaspadai diantaranya keamanan dan kekerasan di Papua, ancaman terorisme dan radikalisme, menjelang Pemilu

2024, menjelang Idul Fitri 1444 H, yang patut mendapatkan perhatian semua pihak.

Mengadapi berbagai permasalahan diatas, TNI harus mampu selalu beradaptasi, agar dapat menjalankan fungsinya sebagai penangkal, penindak dan pemulih dalam setiap bentuk ancaman bangsa, TNI harus selalu hadir ditengah masyarakat guna membantu dan mengatasi kesulitan yang ada. Tegas Panglima TNI diantaranya pesan yang disampaikan pada amanat tertulisnya.



Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi amanat Panglima TNI tersebut menyatakan, bahwa kita sebagai Prajurit TNI sangat hormat terhadap apa yang disampaikan oleh Pimpinan, isi sambutan tersebut merupakan pedoman bagi prajurit, termasuk prajurit kewilayahan dalam menjalankan tugas dilapangan.

Pedomani amanat Panglima TNI, lakukan tugas dengan sebaik-baiknya diwilayah, jalin sinergitas yang erat dengan lembaga, instansi yang ada diwilayahnya, guna memantapkan persatuan dan kesatuan bangsa, dalam menjawab berbagai tantangan dan ancaman yang dihadapi oleh Bangsa Indonesia. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)